

Vuelve a funcionar la central nuclear iraní de Bushehr



Teherán, 5 jul (RHC) La única planta de energía nuclear de Irán, la central de Bushehr, ha vuelto a estar operativa dos semanas después de que las autoridades decretaran su cierre de emergencia debido a una "falla técnica" en medio de una escasez de energía y de la multiplicación de apagones en el país.

Según Mahmoud Jafari, subdirector de la Organización de Energía Atómica de Irán (AEOI, pero sus siglas en inglés), el problema "fue solucionado", permitiendo reconectar a la central a la red eléctrica nacional.

Jafari instó a la ciudadanía a contribuir reduciendo el consumo de electricidad durante la época de verano, en la que la demanda es alta, recoge *AFP*.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/262820-vuelve-a-funcionar-la-central-nuclear-irani-de-bushehr>



Radio Habana Cuba